

ようやく、整理できました！メトロサウンドの産業廃棄物！？

【3月26日（水）晴れ】以前からの懸案事項であった、メトロサウンドの敷地に放置されていたカラオケ用モニター等の産業廃棄物及び放置に便乗し不法投棄されていた家電、ごみ等について、ようやく福井市住宅政策課が対応して整理することができました。

今回は、敷地内の目立たない個所への移動ですが、それでも景観の改善、不法投棄の防止等を図ることができたものと思います。

今後、さらに不法投棄について監視することで防止できるように、みなさまのご協力をよろしくお願いします。

倉庫の前がモニターや不法投棄の山となっていて、福町の景観を損ねていました。



店舗のエントランスにも郵便物等やガラスの破片が散乱していて、整理することにしました。



市役所住宅政策課の職員が、放置されているモニター等に番号を貼付して、数量を確認します。

放置されていたモニター等には、パソコンやテレビもあり、その数は70台を超していました。



モニター以外にも、ガスレンジ、電気炊飯器、洗濯機等の産業廃棄物等が不法投棄されていました。



店舗のエントランスにテープを張り、不法侵入やチラシ等が投入できないようにしました。



2時間弱で、全ての放置物、不法投棄物等の整理ができました。皆さん、お疲れ様でした。

●福町足羽神社の春祭り 無病息災を願い神事を執行！

【4月7日（月）晴れ】毎年恒例の福町足羽神社の春祭りが、自治会役員、班長、神社役員、老人会等の方たちが参列されて執り行われました。

足羽神社本社の宮司さんによる修祓（しゅばつ）から始まり、祝詞奏上、玉ぐし拝礼、撤饌（てっせん）、直会（なおらい）までの神事が厳かに行われました。

どうぞ皆様、今年1年、無病息災でありますようにお祈りいたします。



これから福町へ帰ったら手洗いを…

1 2

足羽山動物園までの
ファミリーウォークの
後、バーベキュー大会
を行います。

5月18日（日）9:00

町内レクリエーション
大会

福町公園、三
谷公園及び陽
光台公園の草
刈りを行いま
す。多くの人
の参加をお願
いします。

6月8日（日）7:30

社会奉仕（草刈り）

編集後記

3月はいつもより寒い日が多かったように思います。我が家家の梅の木もなかなか花が咲かなくて、やきもきしていましたが、ようやく開花しました。

先日、福1丁目の交差点で車どうしの追突事故が発生しました。ここは、昨年カーブミラーを設置したばかりでしたが、注意を怠ったための事故だと思います。

当自治会には、他にも見通しが悪くて危険な個所が複数あるので、早速、市役所にカーブミラー設置の要望書を提出しますが、一時停止の標識や横断歩道の設置についても警察署に要望することを検討したいと思います。（thousand fall）

福町自治会HP